

## ABSTRAK

**Hariyanto Hasan. 931 410 006 Skripsi 2015 “Gaya Kepemimpinan Kepala Pengadilan Tinggi Agama Gorontalo”.** Skripsi Program Studi Sarjana Manajemen, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Negeri Gorontalo. Dibawah bimbingan **Ibu Dra.Irina Popoi S.Pd. M.Pd. dan Dr. Ibu Irawaty Igririsa M.Si.**

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendeskripsikan Gaya Kepemimpinan Kepala Pengadilan Tinggi Agama Gorontalo. Metode penelitian ini menggunakan metode kualitatif, dengan pendekatan deskriptif dengan tehnik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi serta analisis data yang dilakukan dengan menggunakan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa gaya kepemimpinan Kepala Pengadilan Tinggi Agama Gorontalo belum termasuk pemimpin yang baik (*good leader*). Hal ini tercermin dari sikap pegawai yang terlihat santai kurang disiplin dan cenderung enggan melayani. Hal ini mencerminkan gaya kepemimpinan yang diterapkan Kepala Pengadilan Tinggi Agama Gorontalo belum efektif karena belum bisa bersikap tegas dalam berdisiplin terhadap pegawai untuk mencapai kinerja yang lebih baik. Apalagi melihat tugas penting dari Pengadilan Tinggi Agama Gorontalo dalam menyelesaikan perkara, maka pemimpin dan gaya kepemimpinannya harus berkembang seiring dengan perkembangan paradigma baru. Dan untuk mencapai tujuan kedisiplinan kerja yang baik terhadap pegawai tidaklah sepenuhnya diindikasikan dengan adanya data dan angka secara kuantitatif saja, karena pembenahan dunia peradilan merupakan suatu proses dimana berbagai aspek harus berperan secara komprehensif kearah terwujudnya hasil kerja efektif yang diharapkan dapat menunjang suatu bentuk peradilan yang di kehendaki. Sehingga aspek pembinaan yang bersifat kualitatif yang lebih menekan kepada segi kontrol dan kedisiplinan tugas yang dilakukan pemimpin agar supaya bawahan dapat melaksanakan tugas dan tanggung jawab sesuai dengan yang diharapkan organisasi.

**Kata Kunci: Gaya kepemimpinan dan Kedisiplinan Kerja Pegawai**